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Ata nº 34 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Esportes - COMUES 

 

Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três realizou-se às 

quatorze horas e trinta minutos em sessão ordinária a 34ª reunião do Conselho 

Municipal de Esportes - COMUES, no auditório do Centro da Juventude Fuad Cury, 

localizado à Rua Aurora Pinto da Cunha, 131 - Jardim América, São José dos Campos, 

São Paulo. A abertura foi realizada pela Presidente do Conselho Kátia Maria Riêra 

Machado, conforme quórum registrado em lista de presença (documento anexo). 

Instaurada a sessão, após cumprimento aos presentes e abertura realizada pela 

Presidente, foi mencionada sobre a aprovação da ata da última reunião. 

Posteriormente foi comentado sobre evento “Esporte em São José é 10” realizado no 

último domingo, em comemoração aos 10 títulos consecutivos dos Jogos Regionais, 

com a presença de cerca de 2.500 pessoas entre autoridades, gestores, profissionais, 

atletas e seus familiares. O evento contou com a apresentação de atletas de cinco 

modalidades (Ginástica Artística, Karatê, Judô, Taekwondo e Ginastica Rítmica). Na 

oportunidade 10 profissionais que tiveram participação direta nas edições anteriores 

dos Jogos foram homenageados, recebendo uma placa pelos relevantes serviços 

prestados ao esporte joseense. Os troféus conquistados em 2023 de diferentes 

modalidades nos Jogos Regionais e Jogos da Juventude foram expostos aos presentes, 

juntamente com a apresentação dos últimos 10 troféus de campeão geral dos Jogos 

Regionais. Posteriormente, o Chefe da Divisão de Atividades Esportivas e Comunitárias 

(DAEC) Álvaro dos Santos Pivetta fez uma apresentação do trabalho desenvolvido, que 

oferece atualmente 34 mil vagas em atividades regulares distribuídas em 59 unidades 

esportivas, com mais de 2 mil turmas em 42 diferentes modalidades. Além destas, o 

município possui 176 Academias ao Ar Livre, sendo 91 delas com atendimento por 

profissional de Educação Física. Sobre a implantação de Academias ao Ar Livre, foi 

perguntado os critérios para instalação de novos equipamentos, sendo esclarecido que 

estudos técnicos são realizados considerando, entre outros aspectos, a distância de 

academias já existentes. A forma como é feita a manutenção desses equipamentos 

também foi perguntada, esclarecendo que essas são realizadas pela Secretaria de 

Manutenção da Cidade (SMC), onde o munícipe tem diferentes canais de comunicação 

para solicitar eventuais necessidades. Foi comentado que o GeoSanja contém um 

banco de dados geográficos do município, facilitando o acesso a informações pelos 

cidadãos, que permite a consulta de equipamentos esportivos e demais informações 

de interesse público. Foi citada a parceria entre os profissionais que atuam da DEAC 

com a Secretaria de Saúde, como a realização do Projeto Caminhar e Projeto Asma. 

Posteriormente foi comentado sobre a apresentação do Plano Decenal na Semana da 

Educação Física e o interesse de fazer um evento para o público em geral com 

interesse no esporte na data de 25 de outubro no período da noite, para o Conselho 
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ter tempo hábil para fazer o levantamento das instituições e profissionais que serão 

convidados a participar e planejar formas de divulgação, com a realização de inscrição 

prévia que possibilite a confirmação de participação e acessar o número de inscritos. 

Ao final da reunião foi registrado os parabéns pelo evento de domingo e o trabalho 

desenvolvido pelos profissionais que atuam no Programa Atleta Cidadão, Alto 

Rendimento e equipes pontuais, em reforço ao assunto que abriu a reunião ordinária. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho Municipal de Esportes estendeu 

a todos os presentes seus agradecimentos e declarou encerrada a reunião. Lavrada a 

presente Ata, que após lida e aprovada, vai assinada. 
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